



Egipto & Turquía

SALIDA GRUPAL ACOMPAÑADA ****13 DE MAYO 2025****

13/05 BUENOS AIRES ESTAMBUL

Salida en vuelo de Turkish 016 a las 2355 hs hacia ESTAMBUL

14/05 ESTAMBUL

Llegada a las 22.45 hs .

15/05 ESTAMBUL CAIRO

Conexión con vuelo de Turkish 692 a las 0030 hs hacia CAIRO

Llegada a las 0250 hs

Traslado desde el aeropuerto al hotel.Alojamiento.

16/05 CAIRO

Desayuno . Por la mañana realizaremos una visita panorámica de las Tres Pirámides de Guiza: Keops, Kefren y Mecerinos, el conjunto arquitectónico considerado como el más importante de las Siete Maravillas del Mundo Antiguo. Admiraremos la Gran Esfinge con cabeza humana atribuida al rey Kefren y cuerpo de león y visitaremos el Templo de Kefren. Por la tarde posibilidad de realizar la visita opcional a Menfis y Sakkara. Regreso al hotel y alojamiento.

17/05 CRUCERO POR EL NILO -LUXOR

Desayuno en el hotel. Traslado al Aeropuerto de El Cairo para tomar un vuelo con destino Luxor. Llegada a Luxor, traslado a la motonave y embarque. Almuerzo a bordo. Visita al Templo de Karnak o los Templos de Karnak considerados el templo más grande de Egipto, con su avenida de carneros y su sala de 132 columnas y visita al Templo de Luxor dedicado al dios Amón - Ra donde

destaca la avenida de las esfinges, el Obelisco con más de 25 metros de altura, las estatuas de Ramses II y la Naos. Cena y noche a bordo en Luxor.

18/05 CRUCERO LUXOR - ESNA - EDFU

Régimen de pensión completa a bordo. Mañana libre con posibilidad de realizar visitas opcionales en Luxor. Navegación hacia Esna y paso de la esclusa. Navegación hacia Edfu. Cena y noche a bordo en Edfu.

19/05 CRUCERO EDFU - KOM OMBO - ASWAN

Régimen de pensión completa a bordo. Visita al Templo de Horus. Es el templo mejor conservado de Egipto y el más importante después del de Karnak. Una de sus características más curiosas es la iluminación Del templo, con habitaciones cada vez más pequeñas que impedían el paso de la luz gradualmente hasta llegar al oscuro santuario, que recibe la iluminación sólo desde el eje. Navegación hacia Kom Ombo. Visita al templo dedicado a los dioses Sobek y Haroreis. En este templo destaca sobre todo el relieve de los instrumentos medicinales. Con el paso de los años, a la gente de este pueblo no les gustaba ser asociados a un dios que representa El mal (Sobek), por eso le agregaron otro dios, Haroreis, como hermano suyo y socio en el culto del templo. Cuenta La leyenda que Sobek, el hermano malvado, maquinaba contra su hermano Haroreis y la población al ver a su dios amado abandonar el pueblo, también partió hasta dejar el pueblo completamente desértico. Navegación hacia Aswan. Cena y noche a bordo en Aswan.

20/05 CRUCERO ASWAN

Régimen de pensión completa. Visita a la Alta Presa considerada como la presa más grande del mundo en su momento, con un cuerpo de 3800 metros y 111 metros de altura, visita del Obelisco Inacabado con su altura de 42 metros y peso de 1176 toneladas en las canteras de granito rosa. Por la tarde, posibilidad de realizar visitas opcionales en Aswan. Cena y noche a bordo.

21/05 DESEMBARQUE EN ASWAN - CAIRO

Desembarque después del desayuno. Excursión a Abu Simbel. A la hora prevista traslado al Aeropuerto de Aswan para tomar un vuelo con destino El Cairo. Recepción, asistencia y traslado hasta el hotel. Alojamiento.

22/05 CAIRO – ESTAMBUL

Desayuno en el hotel. Traslado al Aeropuerto Internacional de El Cairo. Salida en vuelo de Turkish 691 a las 1005 hs hacia ESTAMBUL.

Llegada a las 1235 hs. Traslado al hotel. Alojamiento

23/05 ESTAMBUL

Desayuno. Día libre. Posibilidad de realizar tours opcionales como :

VISITA DE LA CIUDAD (día completo con almuerzo)

Salida del hotel para realizar la visita a la ciudad antigua. Se visita la majestuosa

Y elegante MEZQUITA AZUL. Luego el HIPODROMO de la época bizantina, y

Luego la SANTA SOPHIA del siglo VI (por fuera).

Luego del almuerzo visita de la CISTERNA BASILICA construida en el siglo VI

Por el emperador bizantino Justiniano I que servía de depósito de agua para el Gran Palacio. Al finalizar se visita el GRAN BAZAR, uno de los más grandes y antiguos del mundo. Regreso al hotel por cuenta del pasajero.

24/05 ESTAMBUL – ANKARA

Por la mañana salida hacia Ankara, la capital de Turquía, por carretera. A la llegada visitaremos el Mausoleo de Ataturk, el fundador de la República Turca. Cena y alojamiento en Ankara

25/05 Ankara – Capadocia

Desayuno. Salida hacia Capadocia. Al llegar a Capadocia haremos la visita a una ciudad subterránea. Estas ciudades fueron construidas como refugios por los cristianos de la época y se componen de varios pisos bajo tierra, ventilados por chimeneas, donde se pueden admirar los dormitorios comunes, las cocinas y los comedores. Cena y alojamiento.

26/05 Capadocia

Desayuno. Todo el día dedicado a explorar y descubrir esta fascinante región, única en el mundo, en la que junto a su fantástico paisaje lunar con bellas y extrañas formaciones de lava procedentes de la erupción del Monte Erciyas y de la acción de la erosión, encontraremos infinidad de pequeñas poblaciones e iglesias excavadas en la

roca. El Valle de Göreme, increíble complejo monástico bizantino integrado por iglesias excavadas en la roca con bellísimos frescos, los pueblitos trogloditas de Paşabağ, la fortaleza natural de Uçhisar, Ortahisar. Pasaremos por el centro artesanal de piedras semi-preciosas de Capadocia, y luego por las chimeneas de hadas de Ürgüp, conos de piedra coronados por rocas planas; Avanos, pueblo de centros artesanales y tejeduría. Finalizamos el día con la visita a un taller artesanal de alfombras. Cena y alojamiento.

27/05 Capadocia - Pamukkale

Desayuno. Salida hacia Pamukkale (el Castillo de Algodón). En el camino, visitaremos el Caravansarai del siglo XIII, donde paraban antiguamente las caravanas de camellos en la ruta de la seda. Continuación hacia Pamukkale. Cena y alojamiento.

28/05 Pamukkale – Efeso – Izmir (o Kusadasi)

Desayuno. Visita de la antigua Hierapolis y del Castillo de Algodón, maravilla natural de gigantescas cascadas blancas, estalactitas y piscinas naturales formadas a lo largo de los siglos por el deslizamiento de aguas cargadas de sales calcáreas procedentes de fuentes termales. Continuamos hacia Efeso, la ciudad antigua mejor conservada de Asia Menor, que durante los siglos I y II llegó a tener una población de 250.000 habitantes. Esta ciudad monopolizó la riqueza de Oriente Medio. Durante esta excursión se visitará el Templo de Adriano, los Baños romanos, la Biblioteca, el Odeón, el Teatro de Efeso así como también la Casa de la Virgen María y la columna del famoso Artemision, una de las Siete Maravillas del Mundo Antiguo. Continuamos hacia Izmir. En el camino, visita a un taller de cuero. Cena y alojamiento en Izmir (o Kusadasi).

29/05 Izmir (o Kusadasi)

Día libre en Izmir o posibilidad de realizar un tour a los pueblos típicos de Urla, Çesme y Alacati.

Tour opcional :

Después del desayuno salida hacia Urla, el pueblo famoso de la costa Egea con sus grandes olivares. Aquí visitaremos una fábrica muy pintoresca de aceite de oliva. Çeşme; un paraíso de aguas cristalinas localizada en el límite más occidental de Turquía. En esta península bañada por el Mar Egeo se encuentran las playas de arena blanca y agua turquesa y por eso está considerada como la Riviera Turca. Aquí vamos a realizar nuestra parada de playa; en Ilica donde pueden bañarse.

Además tendremos la oportunidad de ver la Marina de Yates donde pueden sacar unas fotos inolvidables. Visitaremos también el pueblito de Alacati; con numerosas callecitas de tiendas de artesanía, lindos restaurantes, cafés y bares. Cena y alojamiento en Izmir (o Kusadasi).

30/05 Izmir – Pergamo - Estambul

Desayuno y salida hacia la antigua ciudad de Pergamo, uno de los más importantes centros culturales, comercia-

les y medicos del pasado. Realizaremos la visita del Asclepion, el famoso hospital del mundo antiguo, dedicado al dios de la salud, Esculapio. Aqui vivio el celebre medico, Galeno. Los tuneles de dormicion, el pequeno teatro para los pacientes, las piscinas, la larga calle antigua y el patio con las columnas jonicas son los monumentos que nos han llegado de aquellas epocas esplendidas. Continuamos hacia Estambul. Alojamiento en el hotel

31/05 Estambul.

Traslado de salida hotel al apto. Salida en vuelo O15 a las 1055 hs hacia BUENOS AIRES. Llegada a las 2230 hs

FIN DE LOS SERVICIOS

INCLUYE:

- Aéreos Buenos Aires / Estambul / El Cairo/ Estambul / Buenos Aires con Turkish en clase económica (permitido 2 piezas de hasta 23KG cada una)
- Aéreos dentro de Egipto: El Cairo / Luxor // Aswan / El Cairo, en clase económica (Permitido una pieza de 23kg)
- Alojamiento por 3 noches en EL CAIRO
- Alojamiento por 4 noches en el Crucero por el Nilo
- Excursion a Abu Simbel desde Aswan
- Alojamiento por 3 noches en Estambul
- Alojamiento por 6 noches circuito de Turquía
- Desayunos diarios
- Pensión completa durante el crucero - No se incluye bebidas
- 6 cenas incluidas durante circuito de Turquía - No se incluye bebidas
- Guía de habla hispana para los traslados y excursiones según itinerario
- Traslados, visitas guiadas y excursiones en vehículos con aire acondicionado.
- Visa para ingresar a Egipto y propinas incluidas (no se incluye las del guía)

NO SE INCLUYE

- Transporte, viajes y excursiones no mencionadas en el itinerario.
- Cualquier comida excepto los mencionados en el itinerario.
- Gastos personales tales como bebidas, lavandería, llamadas telefónicas, faxes, WI-FI, Masajes/Spa, etc. Propinas en Turquía.

NOTAS IMPORTANTES

- Precios sujetos a posible modificación
- Los aéreos deben emitirse como grupo
- Esta salida grupal opera con un mínimo de 20 pasajeros, en caso de no reunirse el mínimo de pasajeros, estará sujeta a recotización.
- El itinerario puede verse modificado por motivos operacionales y/o climáticos

VISAS Y VACUNAS

Para ingresar a Egipto, se necesita visa y ya esta incluido el costo y la tramitacion se hace al arribo al pais.

Para ingresar a Egipto es obligatorio la vacuna fiebre amarilla. La vacuna debe ser aplicada como mínimo 10 días antes del ingreso al país.

*Informacion válida solo para pasajeros de nacionalidad argentina** Es responsabilidad absoluta del pasajero la vigencia y estado de la documentación al momento de viajar**